# Se agrava recesión E.U. por baja en industrias

Washington, Oct. 15 (AP). La recesión de Estados Unidos sigue agravándose con una nueva caída de su producción industrial en septiembre, del 0 al 6 por ciento, que augura un aumento de la desocupación. A la vez, bajan los precios mayoristas.

augura un aumento de la desocupación. A la vez, sojon los precios mayoristas.

Los precios al por mayor bajaron en septiembre por cuarta vez en el año, descendiendo un 0,1 por ciento, principalmente como resultado de los descuentos de los fabricantes a los vendedores de autos sobre los modelos sobrantes de 1982, informó hoy el Departamento de Trabato

# Shultz y Shamir desean tener nueva reunión

Washington, Oct. 15 (Latin-Reuter). El canciller israell, Yitzhak Shamir, dijo volveria a reunirse con el Secretario de Estado, George Shultz, para proseguir sus discusiones en torno a la retirada de todas las fuerzas extranjeras del Libano.

"Compartimos una preocupación común acerca de cómo encontrar una solución lo antes posible", declaró Shamir a los periodistas luego de entrevistarse con el Secretario de Defensa, Caspar Weinberger.

Pero agregó que no estaba en condiciones de anticipar si las fuerzas extranjeras, incluyendo a los israelíes y sirios, habrán abandonado el Líbano antes de finde año.

Dijo que sus conversa-

ciones con Weinberger incluyeron el papel de las

Israel ha exigido acuerdos de seguridad para su frontera septentrional con Líbano antes de acceder al retiro de sus tropas.

fuerzas de paz en el área

Weinberger dijo en una declaración que la cuestión de la seguridad, que indujo a Israel a invadir el Libano en junio, fue planteada en la reunión de 40 minutos que mantuvo con Shamir.

Funcionarios estadounidenses sugirieron que una fuerza de paz estadounidense o multinacional patrulle la zona de seguridad de 40 a 50 kilómetros en el sur del Libano, que lsrael dice debe ser mantenida libre de guerrilleros y piezas de artillería palestina. El índice de precios de los productores, como llama el Departamento de Precios Mayoristas, demostró además que se produjo una aguda declinación de los precios de los alimentos que se extiende a través del sistema de abastecimiento desde granice heat le se distribuidanse.

alimentos que se extiende a través del sistema de abastecimiento desde granjas hasta los distribuidores. La Reserva Federal (Banco Central) anunció que la producción industrial norteamericana volvió a bajar en septiembre, el 12do. mes de los últimos 14 en que las fábricas deben reducirla.

Según la Junta, la producción industrial está a un nivel de 137.3 en relación a una base de 100 en 1967, y un 10.8 por cianto por debajo de su nivel de julio de 1981, antes de que comenzara la actual recesión.

Desde principios de este año todos los precios mayoristas habían subido sólo un 3.1 por ciento y prometen producir en 1982 la menor inflación mayorista desde 1976, según

Pasa a la página 24



VOLVERAN A REUNIRSE. Washington, Oct. 15 (AP). El secretario de Estado norteamericano, George Shultz (derecha) y el canciller de Israel, Yitzhak Shamir, sonrien al despedirse hoy, pero afirman que volverán a reunirse para tratar sobre el total retiro de tropas extranjeras del Libano.

# EU aumenta venta de granos a Rusia

Washington, Oct. 15 (Latin-Reuter). Dando a los agricultores del país un premio especial en este año de elecciones, el presidente Ronald Reagan dijo hoy que permitir a la Unión Soviética aumentar sus compras de granos a los Estados Unidos hasta 23 millones de toneladas en la actual campaña agrícola.

La oferta sobrepasa en 15 millones de toneladas lo que Moscú puede adquirir en el marco del acuerdo de compra que tiene actualmente con los Estados Unidos y en 11.2 millones de toneladas la cantidad que compró en la cosecha del año pasado, finalizada el 30 de septiembre.

Reagan, que ha estado bregando por proteger a los candidatos republicanos de un potencial reflujo electoral fundado en motivos económicos en las elecciones del 2 de noviembre, dijo que su oferta se basa en la necesidad de garantizar los mercados externos para los agricultores estadounidenses y de probar que los Estados Unidos son un confiable productor de ali-

Pasa a la página 52



RAYOS VISTOS DESDE ARRIBA. Washington, Oct. 15 (AP). Foto tomada a gran altura sobre las nubes, por un avión U-2, que muestra una tormenta eléctrica vista desde arriba. Es la primera de un estudio sobre el desarrollo y los efectos de las tormentas con múltiples rayos. El cúmulo de nubes descarga en ese momento 7 rayos en varias direcciones.

#### Urgentes medidas de austeridad en Yugoslavia

Belgrado, Oct. 14 (UPI). El gobierno propuso medidas urgentes tendientes a resolver los problemas económicos y un vice primer ministro dijo que Yugoslavia reforzará sus medidas de austeridad a fin de asegurar la independencia económica y política del país.

El vice primer ministro Borisav Srebric informó al Parlamento bicameral sobre una serie de reformas tendientes a intensificar las exportaciones, el gasto racional de la divisas occidentales y el ahorro de

Pasa a la página 24

#### Estupor produce alza de precios en Ecuador

Quito, octubre 15 (Latin-Reuter). Los ecuatorianos recibieron hoy con estupor el alza de precios del trigo y los combustibles, resuelta anoche por el gobierno, en tanto que el presidente Osvaldo Hurtado informaba a los mandos militares sobre las medidas adoptadas y surgian los primeros brotes de intranquilidad en las principales ciudades del país.

del país.

Hurtado anunció el
jueves al país, en emisión
radio-televisada, la eliminación total de los subsidios estatales para el trigo

Pasa a la página 52



ALARMA EN RADAR. Malvinas, Oct. 15 (AP). Un avión Sea Harrier del portaaviones inglés "Illustrious" sobrevuela hoy, un témpano cerca de las Islas Malvinas. El avión es par-

noy, an tempano cer ca de las islas materials. El avion es parte de las tierzas de ocupación de las islas, y detectó un objeto en el radar, que resultó ser el témpano.

# Embajador Venezuela rechaza denuncia en NU

Naciones Unidas, Oct. 15 (AP). El embajador venezolano Alberto Martini Urdaneta, rechazó hoy las denuncias contra su país hechas ante la Asamblea General, por el canciller de Guyana, Rashleigh E. Jackson, y señaló que no aportan nada "a los efectos de un arreglo práctico, pacifico y satisfactorio de la controversia territorial" entre ambos países.

El representante diplomático de Venezuela ante la ONU al ejercer su derecho de réplica al concluir la sesión vespertina y final del debate general de la trigésima asamblea general, reiteró

una vez más la invitación de su gobierno a Guyana a adoptar una actitud más en consonancia "con sus deberes internacionales y sus compromisos con la Carta de las Naciones Unidas y las obligaciones contraídas en el acuerdo de Ginebra".

Martini Urdaneta dijo que el canciller guyanés "se ha limitado a una retórica de denuncias sobre falsas agresiones e intenciones por parte de Venezuela, que son desmentidas por la propia historia y tradición venezolanas y por nuestro empeño en buscar una solución pacífica a la controversia".

# Asesino y suicida mata asistente de Khomeini

Londres, octubre 15 (UPI). Uno de los más cercanos colaboradores del Ayatollah Ruhollah Khomeini fue asesinado hoy, y su hijo resultó herido, en un ataque estilo "kamikaze" en una mezquita durante los servicios religiosos del mediodia, informó la agencia de noticias de la República Islámica

El despacho captado en Londres, dijo que el asaltante, un guerrillero mojahideen, realizó la misión suicida al aproximarse al Ayatollah Ashrafi-Esfahani, de 83 años y hacer estallar la granada. La explosión mató a ambos, y dejó varios heridos, entre ellos el hijo del religioso, que sufrió contusiones leves.

ves.
Desde París, un vocero
de Mojahideen Kahalq se
atribuyó el atentado, diciendo que AshrafiEsfahani, representante
especial de Khomeini en la
provincia, era "en realidad
el principal instrumento de
represiones en Bakhtarán".

Ashrafi-Esfahani fue el cuarto Ayatollah asesinado en los últimos trea años y había sido ya objeto de otros tres atentados previos en contra de su vida,

Pasa a la página 52

## **Breves Internacionales**

### A.L. no está en agenda grandes potencias

Naciones Unidas, octubre 15 (AP) El ministro de Relaciones Exteriores de Colombia, Rodrigo Lloreda Caicedo, declaró hoy que es "imposible ocultar la incidencia del conflicto argentino-británico "en el porvenir político del continente" y sostuvo que "definitivamente, América Latina no es una prioridad en la agenda de las grandes potencias".

#### No hallan sucesor de Suzuki

Tokio, octubre 15 (UPI). La directiva tripartita del gobernante Partido Liberal Domocrático no logró hoy designar al sucesor del primer ministro Zenko Suzuki, por lo que la organización política tendrá que ventilar el tema en unas elecciones primarias

lo que la organización política tendrá que ventilar el tema en unas elecciones primarias.

El ex primer ministro Takeo Fukuda, el secretario general del partido Susumu Nikaido y Suzuki concluyeron su segunda ronda de negociaciones poco después de haberlas iniciado, 11 horas antes de concluir el plazo para

Pasa a la página 24\_

#### al cerrar la edición

(INFORMACION EN PAGINA 48)